

Mag.phil. Hannes Dollinger studierte Angewandte Kulturwissenschaften an der Alpen-Adria-Universität Klagenfurt, wo er auch als Studienassistent am Zentrum für Frauen- und Geschlechterstudien arbeitete, als Mitarbeiter im Queer-Referat der ÖH und als Lektor des Wahlfachstudiums Feministische Wissenschaft/Gender Studies aktiv war. Seine Interessen liegen in den Bereichen der Gender, LGBT und Queer Studies, der Kulturosoziologie und der Kulturgeschichte des Alpe-Adria-Raums. Bis September 2016 arbeitet er als Gender- und Diversity-Experte am Institute of Science and Technology Austria.